

**PRIMERA**

“Salud Casa por Casa será ejemplo mundial”

Al encabezar una asamblea en Ciudad Obregón, Sonora, la presidenta Sheinbaum aseguró que la estrategia de visitas médicas a domicilio será la más importante de su tipo a nivel global. / 4

Da impulso a Salud casa por casa

En Ciudad Obregón, Sonora, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, encabezó la asamblea de Salud Casa por Casa donde recordó que se trata de un programa de territorio, prevención a la salud, atención temprana y de mucho amor a la patria.

“Es territorio, es prevención de la salud, atención temprana, pero, sobre todo, mucho amor y en nuestro movimiento lo que nos caracteriza es el amor”, afirmó.

La titular del Ejecutivo agregó que este programa se complementará con las Farmacias para el Bienestar, donde los derechohabientes podrán acceder a sus medicamentos de manera gratuita.

— *Atalo Mata Othón*